



地域を守る消防団 決意を新たに

川俣町消防団出初式を挙行

1月7日、川俣町消防団出初式が今年も川俣小学校グラウンドにおいて行われました。凜とした新年的風が吹く中、約240名の団員が参加し、地域の安全は自分たちの手で守るという消防精神を確認し、町を守る決意を新たにしました。まだまだ火災の発生しやすい乾燥した季節が続きます。町民一人ひとりが火の元に注意し、無火災で安心な町を目指しましょう。



△山形精勤章を受ける鈴木義明分団長（勤続30年）



新スクールバスで通学 山木屋小学校の町内巡回スクールバス

町は、12月22日、山木屋小学校のスクールバス1台を更新しました。震災後に高崎市から寄贈いただいたバスを更新したもので、4月からは町内から山木屋小中一貫校へ通学する生徒の送迎用バスになります。引渡式で生徒らは「新しいバスが来てワクワクしている。マナーを守り大切に使っていきたい」と述べました。みなさん、安全にそして快適に通学してくださいね。

△9月の本格稼働を目指し、工場の建設工事が進められます



ミツフジが地鎮祭を実施 西部工業団地進出のミツフジが安全祈願

西部工業団地に進出するミツフジ（京都府）が、12月18日、現地で工場新築工事の地鎮祭を行いました。三寺社長は「今回の工場建設は、単に川俣町にミツフジの工場が建設されることではなく、世界中の最先端技術が川俣町に結集されること。新しい夢を叶えるために今後も協力をお願いしたい」と述べました。今後の進展も随時紙面でご紹介していきます！

クリスマスの夜に 夢コンサート開催

ボリビアの人気バンドが出演

12月22日、中央公民館で「コスキンクリスマス夢コンサート2017」が開催されました。南米ボリビアに住む日本人4人による人気バンド「ワイラ・ハポナンデス」が、三味線やチャランゴなどを使った個性的な演奏で会場を魅了しました。午前中には山木屋の「やまこや」で演奏を披露したみなさん。川俣町に素敵なクリスマスのひとときを届けてくれました。



澄んだ歌声と巧みな音色が会場に響き渡りました♪



▽ぺったんぺったん…。おいしいおもちになったかな？



力を込めて、お餅つき 川俣南幼稚園で「もちつき会」を開催

12月20日、川俣南幼稚園で「もちつき会」が開催されました。子どもたちは、小さい体で大きな杵きねをしっかり持って、順番に「ぺったん、ぺったん」と一生懸命に餅つきを体験しました。みんなで頑張ってついたお餅は、きなこ餅やのり餅にして食べたり、飾り餅用に丸めて持ち帰ったりしました。自分でついたできたお餅は、やっぱり特別な味がしたかな？

▽お孫さん2人とマサヨさん。とても幸せそうな表情でした



鈴木マサヨさんに賀寿 これからも末永くお元気でいてください

12月12日に100歳を迎えた鈴木マサヨさん(小島)の賀寿贈呈式が、12月20日、川俣ホームで行われました。式では、息子の鈴木栄一さんが「母は70歳になってから詩吟や大正琴を始めたり、常に好奇心旺盛で、人生を楽しんできた。たくさんの刺激とみなさんの支えが長寿の秘訣だと思う」と感謝の言葉を述べました。マサヨさん、これからも末永くお元気でいてください。